

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. September 2021

Satellitenprojekte Landesgartenschau-Bewerbung

Die Landeshauptstadt Mainz wird sich auf Stadtratsbeschluss um die Landesgartenschau 2026 bewerben. Das Hauptgelände befindet sich gemäß den bisherigen Planungen nicht im Stadtbezirk Mainz-Neustadt, aber Satelliten-Projekte waren im Rahmen erster Planungsüberlegungen auch für die Mainzer Neustadt angedacht.

Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welche Satellitenprojekte hat die Verwaltung bisher geprüft, die im Stadtbezirk Mainz-Neustadt liegen würden?
- Welche dieser Satellitenprojekte für die Mainzer Neustadt werden aktuell noch bei den weiteren Planungen verfolgt?
- Der Gewerbeverein Mainz-Neustadt e.V. schlug als Teil der sogenannten „City-Achse Mainz“ für die Grünfläche zwischen dem Stadthaus und der Kaiserstraße auf der Höhe der Boppstraße (sogenannte „Haschwiese“) einen „SchUM-Garten“ als Satellitenprojekt zur Landesgartenschau vor (Berichterstattung in der AZ vom 06.08.2021). Hat die Verwaltung auch diese Idee geprüft? Falls ja: Zu welchem Ergebnis ist sie gekommen und auf welchen Überlegungen beruht diese Einschätzung?

Mainz, 13.09.2021

gez. Karsten Lange